

Majorité municipale

L'opposition voit sa requête au Tribunal rejetée !... Saison 3 épisode 11.

Comme nous l'expliquons depuis des mois, nous avançons grâce à vous les Arnolphiennes et Arnolphiens engagés et nous entendons vos encouragements.

L'opposition quant à elle, semble confondre le conseil municipal avec un théâtre de fiction où elle voudrait nous imposer une tribune permanente en confondant la réalité et leurs désirs. Ils parlent beaucoup d'eux, mais n'abordent jamais les sujets de fond qui feraient avancer la ville... Heureusement la majorité travaille.

La meilleure réponse c'est celle du Tribunal Administratif de Versailles qui leur a adressé un message fort en rejetant une nouvelle fois leur requête.

Malgré leur assurance, leurs attaques systématiques non fondées, voilà le résultat... Et nous pensons que c'est bien le problème, ils cherchent toujours à se mettre en avant, sans jamais parler du sujet de fond, qu'il s'agisse de l'amélioration de l'habitat, des équipements, du confort ou du bien-être des Arnolphiennes et des Arnolphiens... Ils ont encore perdu, nous en avons l'habitude, mais dans ce cas comme dans les autres c'est aussi la ville et ses habitants qui ont perdu 2 ans et tout cela à cause d'eux.

Pour rappel le projet c'est de sécuriser nos enfants en déménageant le centre technique municipal, d'améliorer les conditions de travail des agents de la commune dont le bien-être est aussi notre responsabilité, mais également de moderniser et réhabiliter nos écoles devenues trop énergivores. La Région et l'État ont accepté sans condition il y a longtemps déjà, d'accompagner et de subventionner notre projet... Car ce projet c'est juste du bon sens pour nos enfants, pour la planète...

L'ensemble devait prendre 3 ans... Nous sommes bloqués depuis 2 ans...

Voilà pourquoi ils n'auront plus de commission car le fond ne semble pas les intéresser.

Voilà pourquoi nous pensons que la ville n'est pas leur priorité.

Voilà pourquoi nous les comparons à une obstruction plutôt qu'à une opposition.

Voilà pourquoi nous avancerons malgré eux.

Chaque Arnolphiennne et Arnolphiennne voient une fois de plus leurs réelles motivations..

Toute ressemblance avec des personnes existantes est hélas une réalité
